



# XAVIER BRETON

## La Force des Convictions

SUPPLÉANT – JEAN-YVES FLOCHON

### Élections Législatives 30 juin et 7 juillet 2024

Madame, Monsieur,

Notre pays s'enfonce dans la crise.

**De plus en plus de nos compatriotes ne se reconnaissent plus dans la France d'aujourd'hui.**

Perte sévère du pouvoir d'achat, montée des violences, non-respect de notre identité et de nos racines...

C'est ce ras-le-bol qui s'est exprimé à l'occasion des élections européennes.

Alors que **le fossé entre les élites et le peuple n'a jamais été aussi profond**, nos concitoyens se demandent où sont passées les valeurs de notre République.

**Où est la liberté** quand elle est muselée sans cesse par les réglementations, par les impôts et par les diktats de la pensée unique ?

**Où est l'égalité** quand les écarts de revenus se creusent et quand on demande de plus en plus d'efforts et de sacrifices à ceux qui travaillent ?

**Où est la fraternité** quand chaque minorité ne pense qu'à défendre ses droits et quand notre société et notre économie se déshumanisent de plus en plus ?

**Le Général de Gaulle écrivait** : « *Toute ma vie, je me suis fait une certaine idée de la France* ».

**C'est cette idée de la France qui doit aujourd'hui nous guider** et que je vous propose de porter à l'occasion de l'élection législative dans notre circonscription de l'Ain.

**Le respect** doit retrouver une place centrale dans notre pays. **L'autorité** de l'État doit être restaurée. Nous ne pouvons plus tolérer ces attaques qui visent notre identité et qui minent l'unité de notre pays.

**La force de mes convictions me permet d'être un député solide et libre.**

Je continuerai à voter ou non les textes de loi en fonction de leur intérêt pour les Français et pour notre territoire.

Vous savez aussi à quel point j'ai à cœur d'être un député **toujours proche de vous et au service de tous**.

**Dans la tempête, il faut savoir garder le cap.**

Fidèle à mes valeurs, je serai **ce député de terrain et indépendant** sur lequel vous pouvez compter.



# MES QUATRE PRIORITÉS :

## Augmenter le pouvoir d'achat

- Favoriser la France qui travaille : les revenus du travail doivent toujours être supérieurs à ceux de l'assistanat
- Indexer sur l'inflation le montant des retraites, ainsi que les salaires
- Diminuer les taxes sur les carburants et maîtriser le coût de l'énergie

## Sauver notre système de santé

- Soutenir le développement des maisons médicales pour réinstaller des médecins et des professionnels de santé
- Renforcer les services de psychiatrie
- Donner une véritable reconnaissance aux aidants

## Rétablissement l'ordre et restaurer l'autorité de l'État

- Renforcer les moyens des forces de police et de gendarmerie
- Prononcer des sanctions plus rapidement et les appliquer
- Ne faire aucune concession sur le respect de nos valeurs républicaines et refuser toute dérive communautariste

## Lutter contre l'échec scolaire

- Refaire de l'école un lieu protégé où la transmission des connaissances est la priorité
- Remonter le niveau d'exigence dans les établissements scolaires

## Deux ans d'action à l'Assemblée nationale

- **5 propositions de loi**
- **304 interventions dans l'Hémicycle sur 29 textes de loi**
- **698 amendements**
- **6 questions orales au Gouvernement**
- **36 questions écrites sur des sujets qui vous impactent au quotidien**



## Des exemples concrets de mon engagement à l'Assemblée

- **Membre de la Commission des Lois**
- **Membre de la délégation aux collectivités territoriales à la décentralisation**
- **Juge suppléant à la Cour de Justice de la République**
- **Adhérent de différents groupes d'études : vie associative et bénévolat, handicap et inclusion, sapeurs-pompiers, condition et bien-être des animaux**

## Jean-Yves FLOCHON

Maire de Ceyzériat

Président de l'Association des Maires de l'Ain

Vice-Président du Département de l'Ain chargé de l'agriculture, de la préservation de la biodiversité, et des ressources (eau, air, sol et forêt) ainsi que de l'environnement.

**Jean-Yves Flochon est engagé fortement dans :**

- la défense de nos communes, cellules de base de la démocratie,
- l'agriculture de la Bresse et du Revermont, notamment l'élevage,
- ainsi que la préservation de l'environnement.

**«Dans ce contexte politique instable et face à la situation préoccupante de la France, Xavier Breton est le seul candidat attaché à une droite républicaine, forte et indépendante. Sa solidité et sa constance garantiront à l'Assemblée nationale la défense de notre circonscription et de nos valeurs républicaines.»**



**Député de terrain et indépendant**